

## Mahía se pronuncia en contra de la continuidad de la entrega de títulos universitarios

Principal



Publicada el: 01/01/25	Visitas: 99
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 38	Puntaje: 4.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/mahia-se-pronuncia-en-contra-de-la-continuidad-de-la-entrega-de-titulos-universitarios\\_13248.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/mahia-se-pronuncia-en-contra-de-la-continuidad-de-la-entrega-de-titulos-universitarios_13248.php)

# MAHÍA SE PRONUNCIA EN CONTRA DE LA CONTINUIDAD DE LA ENTREGA DE TÍTULOS UNIVERSITARIOS

*Principal*

*Mahía se pronuncia en contra de la continuidad de la entrega de títulos universitarios*

**"Mahía expresa su postura en contra de continuar con la entrega de títulos universitarios"**

**Desacuerdo del Ministro Designado de Educación y Cultura**

## **sobre Entrega de Títulos Universitarios**

El ministro designado de Educación y Cultura, José Carlos Mahía, ha manifestado su oposición a la entrega de títulos universitarios a docentes, una cuestión que ha sido objeto de debate desde 2020 entre la oposición y el oficialismo.

Mahía explicó que, aunque el actual gobierno ha avanzado en este proceso mediante un mecanismo administrativo, esta ruta no será continuada en la próxima administración.

Las certificaciones universitarias para los docentes del Instituto de Profesores de Artigas (IPA) y Magisterio se emitirán próximamente tras la realización de pruebas programadas.

No obstante, la oposición considera que este procedimiento no es adecuado.

Mahía señaló que, pese a que el gobierno tiene el derecho de seguir adelante con esta iniciativa hasta finales de febrero, él no respalda este sistema para el futuro.

“El actual Ejecutivo quiso optar por un camino administrativo para reconocer o otorgar títulos de rango universitario a docentes.

No compartimos esta dirección”, comentó Mahía.

“El gobierno puede continuar con esta línea de trabajo hasta fin de febrero, pero no creo que sea un enfoque que deba persistir en la próxima administración”, afirmó.

Con respecto a los títulos ya otorgados, Mahía subrayó que, aunque son emitidos por el Estado y se acepta su validez, este proceso podría dar lugar a distorsiones.

Argumento que algunos egresados de carreras terciarias universitarias han optado por este sistema, lo cual, a su juicio, no representa una alternativa genuina ni sostenible a largo plazo.

El ministro designado sugirió que, en la futura administración, sería deseable fomentar una nueva institucionalidad, con procesos de transición naturales y la creación de una nueva entidad educativa.

“Creo que Uruguay lo merece y podemos hacerlo”, concluyó Mahía.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# **MAHÍA SE PRONUNCIA EN CONTRA DE LA CONTINUIDAD DE LA ENTREGA DE TÍTULOS UNIVERSITARIOS**

*Mahía se pronuncia en contra de la continuidad de la entrega de títulos universitarios*

## **Tags**

*gobierno, designado, continuar, universitarias, proceso, febrero, cultura, ministro, administrativo, docentes, universitarios, entrega*

## **Noticias relacionadas**

**5.0 \*** *Controversia por los anuncios de José Carlos Mahía sobre la inclusión de docentes en los órganos de Gobierno*

**3.5 \*** *Mahía en el Mec: convocó a reflexionar sobre lo que necesitamos transformar y a preservar lo valioso que nos define*

**4.4 \*** *Pablo Caggiani asumirá la presidencia del Codicen en la nueva administración, mientras que Carlos Varela ocupará el cargo de director general del Mec*

**3.6 \*** *Nuevo gobierno propone iniciativa para reintegrar a docentes en mesas de decisión educativa*

**4.0 \*** *Esta semana se realizarán visitas a centros educativos que ofrecen carreras terciarias y universitarias en Maldonado*

**4.7 \*** *Pablo Da Silveira aguarda la llegada de José Carlos Mahía para comenzar la transición en el ámbito educativo*

**4.5 \*** *Cerca de doscientos educadores celebraron la obtención de sus títulos de docentes acreditados en Maldonado*

**4.0 \*** *Silva advirtió que regresar a los consejos desconcentrados*

representaría "un grave retroceso", definiéndolo como "un estado de asamblea permanente

**4.5 \*** *Genera controversia la decisión del Mec: se avalan evaluaciones para docentes perjudicados por error informático*

**4.5 \*** *Un tributo a la trayectoria: Danilo Astori recibe distinciones en un emotivo homenaje de la Asamblea General*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo